
 

 

 
Requerimento nº 011/2024 

 
 

Autor: Thárik Gouvêa Varotto 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Jordão de Amorim Ferreira 
 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
-Vem requerer o encaminhamento do requerimento n° 093/2023 à E. M. 
Francisca de Gomide Araújo Simões e ao presidente do Cacs Fundeb, para 
resposta aos questionamentos. 
 
Justificativa: 
 
Apesar de constar no requerimento tramitado e aprovado nessa Casa, o 
pedido de encaminhamento, até o momento tal documento não chegou ao 
conhecimento, nem da diretoria da escola, nem do presidente do Fundeb. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 04 de março  de 2024 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
Vereador Proponente                 
 
 
 
 


